



大山御貫首と記念撮影する、新たに僧侶となった新発意の四名

### 得度式厳修

七月二十八日の早朝、高尾山大本堂に於いて、大山貫首御導師のもと得度式が執り行われました。得度者は、大山隆玄御貫首法資・佐藤大悟(十一歳)、佐藤隆英(十歳)、佐藤隆順(七歳)、狭山市明光寺住職・佐藤玲秀師法資・細田恵秀(六十八歳)である。新たに仏門に入られた四名の今後の様々な修行での精進を願うものである。



### 大江裕さん「おんなの嘘」発売記念キャンペーン

七月二十六日、イトーヨーカドー八王子店に於いて、演歌の大御所・北島三郎さんを師と仰ぎ、弟子となられた大江裕さんのミニステージが行われた。今回の新曲「おんなの嘘」は前作に続き、八王子在住の北島三郎夫人の大野雅子さんがプロデュースされた曲で、自らも応援に駆け付けられた。ステージでは、楽しいトークを交え、新曲「おんなの嘘」の他、カップリング曲の「おんなの花道」やデビュー曲「のろま大将」など数曲を熱唱され、多くの聴衆を魅了された。その後、ファンとの握手及びブツーショットの写真撮影が行われ、大盛況のうちに終了した。大江さんの今後益々のご活躍を期待しております。

- 高尾山報助成金志納者御芳名(順不同・敬称略)
- |      |    |     |
|------|----|-----|
| 甲府市  | 清水 | 慶子  |
| 八王子市 | 小池 | まり子 |
| 〃    | 瀬沼 | 和重  |
| 新座市  | 彰山 | 粧麗  |
| 町田市  | 大山 | 真咲喜 |
| 秩父市  | 上原 | 幸江  |
| 前橋市  | 榎野 | 口組  |
| 所沢市  | 矢嶋 | 佐和子 |
| 国分寺市 | 清水 | 一江  |
| 鶴ヶ島市 | 高澤 | 登美子 |
| 八王子市 | 井上 | 潔   |
| 高崎市  | 樋口 | 實   |
| 太田市  | 森  | 山智子 |
| 八王子市 | 松山 | 澄子  |
| 相模原市 | 高橋 | 啓子  |
| 豊島区  | 腰塚 | 澄子  |
| 小平市  | 池田 | 順子  |
| 渋谷区  | 河上 | 紘慧  |
| 世田谷区 | 飯嶋 | 春江  |
- 高尾山報助成金 御志納のお願い  
当山では、大護摩修行や星祭り、御奉納等により御縁を結ばれた御信徒様に、高尾山報を送っております。  
引き続きご愛読されますよう、皆様方の助成金御志納をお願い申し上げます。

## 交通安全祈願パレード・柴燈大護摩供 開催のお知らせ

九月五日(土) 午後二時 於・山麓不動院出発



### オリンピック金メダリスト 三宅義信さん 御護摩修行に来山



七月七日、重量上げで東京オリンピック(一九六四)、メキシコオリンピック(一九六八)で金メダルを、ローマオリンピック(一九六〇)で銀メダルを獲得された三宅義信さんが、御護摩修行のために来山されました。三宅さんはお母様に連れられて、幼いころからお寺や神社へお参りされていたそうです。今でも各所へお参りされており、高尾山へも年数回、気分をリフレッシュさせるため訪れております。また、これからオリンピックを目指す世代の方々への心構えとして、  
欲を出さない  
己を信じる  
雑念を入れない  
この三つのことを胸に秘めて、苦しくても乗り越える事が大切だとお話されておりました。

御護摩札を持ち、穏やかな笑顔の三宅さん